
Ｑ１ 今の仕事内容と
そのやりがいを教えて！

仕事をする際に
心がけていることは？

vol.

Ｑ３

職場の雰囲気は
どうですか？Ｑ２
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採用４年目（土木）

小林さん
総務部人事課

採用６年目（行政）

あとは、土木部長会議という、各都県・政
令市の部長級が参加する会議資料のとりま
とめを行っています。

採用活動をしています。説明会などで、
学生や社会人の方と接する機会が多いの
ですが、皆さんいろいろな思いを持って
参加してくれるので、嬉しいです！

僕のところは、明るくて話しやすいです。
特に今の係長とは、以前配属されていた
事務所で一緒に仕事をしていたのもあっ
て、とてもやりやすいです

そうですね！他には、上司によく言われる
のは「ほうれんそう（報・連・相）をきち
んとやりましょう」ということ。あまりま
とまりきっていない段階でも早めに相談す
ると、解決の糸口を示してくれます。

同じく！「自分はこういうことをした
いから、これをお願いする」というよ
うに、目的をきちんと示す。お願いを
する立場なので、丁寧な対応を心がけ
ています。

私は、扶養手当や住居手当などといった
給与の諸手当の認定業務を行っています。
各事務所で働く職員の分も行っているの
で、全部で４千人くらいの手当を担当し
ています！

給与は職員のやる気の１つでもあるので、給
料日に特に問題なく支払われて、皆さんの手
元に渡っていると思うと、安心します☺

チームワークが強くて、皆で頑張ろう！
という感じがします。所属している給与
係は、支給と認定に担当が分かれていま
すが、隔たりはなくて、忙しい時期も手
伝ってもらえたりします。優しい人たち
ばかりです！

私は、制度に則った仕事をしているの
で、思い込みで進めないように、「あ
れ？」と思ったことは手引きや六法で
１回１回確認するようにしています！

あとは、事務所の担当者に書類の提出
をお願いすることが多いので、お願い
の仕方や伝え方に気をつけています。

会議には幹部の方が出席するので、でき
るだけ無駄のないスケジュールになるよ
うに調整しています！

前に同じところで仕事していた人とまた
一緒になるなんて、珍しいですね。

関東地方整備局の採用情報はこちら！
https://www.ktr.mlit.go.jp/recruit/

Ｑ４ 仕事終わりや
休日は何をしていますか？

Ｑ７ 関東地方整備局を
アピールしてください！

Ｑ５ 国家公務員を
志望した理由は？

Ｑ６ コロナ禍で
変わったことは？

仕事から早く帰ったときは、Netflixを見
てリラックスしてから寝ます。時々料理
もします！今はまっているのは韓国料理
で、ヤンニョムチキンとか

僕も休日は、ゆっくり過ごしています。
家事をしたり、職場の方と一緒に出る予
定のリレーマラソンの大会に向けてラン
ニングをしたり

河川は、上流から下流までのほとんど
の区間を国が管理するので、一貫して
携われるところがいいなと思い、国家
公務員を選びました。

公務員になろうっていうのは漠然と
思っていました。大学院で「雨」に関
わる研究をしていたので、これを活か
せる公務員の仕事といえば、「河川」
かなって！

色々な説明会に行き、良いなと思えた
のが国交省などのインフラ系でした。
母が建築の仕事をしていて、元々身近
にあったからかもしれません( ᵕᴗᵕ )

あとは、会議をwebで行うことが多く
なりました。そのための機材を確保す
ることなど、対面の会議とは準備の仕
方も変わってきています！

全ての職員が最低でも週１日の在宅勤
務を実施する取組をしていますよね！

関東地方整備局では、
土木職の場合は、道路か河川を選んで
キャリアを積んでいくことが出来ます。
自分の得意分野を見つけ、「他の職員
にはここで負けないぞ！」という強み
を、働きながら見つけることができま
す✨

家でゆっくりすることが好きなので、本
や雑誌、漫画を読んだりしています。休
日は、平日に出来なかった買い物や家事
をしています！いつか『鬼滅の刃』の映
画も見に行きたいです♪

今年はコロナのため行けていませんが、
以前は仕事終わりに職場近くのコクーン
シティなどで同期の子と飲みに行くこと
も時々ありました(･ω･) 公務員はある程度目標が決まっている

ので、自分に向いていると思いました。
それと、地域に密着するよりも、色々
な地域を見たいと思ったので、国家公
務員を志望しました！

そうですね！在宅勤務する職員と時差出
勤する職員の合計を５割以上とすること
を目安に取り組んでいます。

給与関係の仕事もテレワークを進めてい
ます☺これまで紙ベースで処理してきた
ものも多いので、個人情報の取扱いも含
め、今後さらにテレワークを進める上で
の課題だと思っています

現場に行く機会があるので、普段は見られ
ないものを見られることが魅力だと思いま
す！私はトンネルを開通させるための掘削
マシーンを見せてもらったことがあります。
その土地によって堀り方が変わるので、勉
強になって面白かったです♪

技術系区分ではインターンシップを
行っていて、現場見学会も開催してい
ます！ぜひ(‘ω’)ノ

始業のチャイムで始まり終業のチャイムで終わ
る、という景色はあまり見られなくなったので
働き方が変わってきているなと思います

※以下は２０２０年１２月時点の状況です。

https://www.ktr.mlit.go.jp/recruit/

